

MANAJEMEN SARANA SEKOLAH DI SMAN 1 SUMARORONG KABUPATEN MAMASA PROVINSI SULAWESI BARAT

Sriwanty¹, Bachtiar², Syamsu Rijal Basri³

Jurusan Administrasi Pendidikan
Fakultas Ilmu Pendidikan
Universitas Negeri Makassar

alamat e-mail:

Sriwanty1409@gmail.com¹

Mbachtiar9@gmail.com²

Rijal.maj@gmail.com³

Abstrak: Penelitian ini mengkaji tentang manajemen sarana sekolah di SMA Negeri 1 Sumarorong kabupaten Mamasa Provinsi Sulawesi Barat. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui manajemen sarana sekolah di SMA Negeri 1 Sumarorong yang berfokus pada bagaimanakah pengadaan sarana di sekolah tersebut. Pendekatan penelitian ini adalah kualitatif dengan studi wawancara dan dokumentasi dengan subjek penelitian meliputi Kepala sekolah, Wakil Kepala sekolah bidang sarana dan prasarana serta guru. Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Pengadaan sarana di SMAN 1 Sumarorong dilakukan dengan cara : (1). Prosedur pengadaan sarana sekolah yang dilakukan di SMA Negeri 1 Sumarorong ialah dengan menganalisis kebutuhan dan mengklasifikasikannya sesuai dengan kebutuhan sekolah dan mencantulkannya di dalam RKAS serta membuat proposal ke lembaga terkait. (2). Strategi pengadaan sarana yang dipakai SMA Negeri 1 Sumarorong antara lain: membeli yang dilakukan dengan menggunakan aplikasi yang bernama SIPLah (Sitem Informasi Pengadaan Sekolah) yang merupakan aplikasi penyedia sarana sekolah, mendapatkan bantuan atau hibah seperti bantuan buku, bantuan laptop, bantuan tenda pramuka dan memperbaiki kembali atau merekonstruksi ulang. (3). Pembiayaan sarana yang dilakukan oleh SMAN 1 Sumarorong adalah keuangan sekolah dalam hal ini bantuan pemerintah pusat (bantuan operasional sekolah). Namun selain dana bos sekolah juga mendapatkan bantuan dari pihak BRI, Bakaru dan pemerintah daerah.

Kata kunci: Manajemen Sarana Sekolah, Administrasi Pendidikan